

**Actividad productiva**

# Pendiente, el impulso del mercado interno al PIB

El mercado interno no ha logrado consolidar su recuperación y su contribución al crecimiento de la actividad económica se mantiene como una asignatura pendiente.

Lo anterior se expone en el análisis Pulso Industrial, elaborado por la **Confederación de Cámaras Industriales (Concamin)**, donde se indica que será decisiva la evolución que presenten en el corto plazo la confianza del consumidor y las expectativas de los agentes económicos, porque de esto dependerá el comportamiento del mercado interno.

De acuerdo con el reporte, la economía mexicana arribará a 2015 con un balance de riesgos que anticipa un año mejor al que está por finalizar, pero que no será sencillo para la actividad de buena parte de la planta productiva, especialmente para las firmas orientadas principalmente al mercado interno.

Para la **Concamin**, es preciso establecer todo un programa para el desarrollo de proveedores nacionales, a fin de acrecentar el valor agregado nacional y evitar que buena parte del efecto de arrastre asociado al sector exportador, se transfiera al exterior a través de mayores importaciones.

—Isabel Becerril

## 2.1% de avance

Presentará la economía mexicana en 2014 y se estima que su crecimiento se acelerará a 3.4% en 2015. El dinamismo de la industria se elevará de 1.9 a 4.1%, según previsiones de la **Concamin**.

